

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh dukungan sosial orang tua terhadap efikasi diri siswa kelas IX dalam menghadapi ujian nasional di MTs Negeri Kunir, maka dapat disimpulkan bahwa:

Terdapat pengaruh antara dukungan sosial orang tua dengan efikasi diri siswa kelas IX dalam menghadapi ujian nasional di MTs Negeri Kunir. Hal ini berdasarkan hasil analisis perhitungan menggunakan bantuan *software* SPSS 16.0 melalui rumus regresi linier dengan nilai korelasi sebesar 0,265 atau 26,5 % dan dengan nilai R Square sebesar 0,070 atau 7 % jadi terdapat pengaruh yang rendah antara dukungan sosial orang tua dengan efikasi diri siswa kelas IX dalam menghadapi ujian nasional di MTs Negeri Kunir . Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pengaruh antara dukungan sosial orang tua terhadap efikasi diri siswa kelas IX dalam menghadapi ujian nasional di MTs Negeri Kunir sebesar 7 % sedangkan sisanya 93 % dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel dukungan sosial orang tua, budaya, sifat dan tugas yang dihadapi, informasi tentang kemampuan diri.

## B. Saran-Saran

Berdasarkan kesimpulan dalam penelitian ini, maka saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai bahan masukan bagi MTsN Kunir, serta mahasiswa adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi MTsN Kunir

Sebagai guru diharapkan untuk memberikan dukungan semangat yang baru agar siswa tidak bosan dan dapat memberikan semangat untuk rajin belajar. Guru juga disarankan untuk memberikan sarana peningkatan efikasi diri dalam proses belajar mengajar seperti pemberian game, pemberian materi dengan teknik *role playing*. Dengan pengalaman selama proses pembelajaran yang berorientasikan peningkatan efikasi diri akan membantu siswa untuk lebih meningkatkan efikasi diri.

### 2. Bagi orang tua siswa MTsN Kunir

Sebagai orang tua diharapkan memberikan dukungan penuh kepada putra-putrinya dengan memberikan arahan yang dapat membangkitkan semangat dalam belajar karena dukungan dari orang tua sangat penting.

### 3. Bagi Siswa MTsN Kunir

Sebagai siswa diharapkan supaya lebih sadar akan tugas dan tanggung jawabnya sebagai seorang pelajar yang harus bisa menyelesaikan *study* dengan hasil yang baik dan memuaskan, dan yakin bahwa dengan potensi yang mereka miliki akan menjadikannya memperoleh prestasi yang bagus tentunya dengan giat belajar dan melakukan segala aktivitas yang bermanfaat dan mendukung prestasinya semakin baik.

### 4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi yang ingin meneliti tentang pengaruh dukungan sosial orang tua terhadap efikasi diri, harap dilakukan lebih aktif dan sebaiknya lebih teliti lagi dalam pembuatan rancangan penelitian, terutama dalam pembuatan blue print dan aitem yang akan digunakan dalam skala, dan juga saat pengisian skala oleh responden harus dipantau agar tidak terjadi *faking good*.